

学校だより

え ぼ し



第6号

令和5年9月12日

上田市立豊殿小学校



*本校ホームページでも学校の様子を紹介しています。QRコードよりアクセスできます。

2学期が始まりました。1年間の中で最も長い学期です。2学期には、開校150周年記念事業や音楽会、キッズ遠足といった大きな行事があります。実りの多い学期にすることができると思います。ぜひ目標をもって、目標達成に向けて努力して欲しいと思います。

9月に入りましたが、暑い日が続いています。そんなある日、2年生のAさんが、「先生、暑いけれど、おひさまの光が黄色いよ。もう秋になっているよ」と話しかけてくれました。季節の変化を感じている豊殿の子どもたちの感性のすばらしさを感じました。



行事等に向けて、慌ただしく過ぎてしまう日々かもしれませんが、豊殿の自然の美しさにホッとする時間を取りながら、目標達成に向けてがんばりましょう。

■6年生 修学旅行■

9月7日(木)・8日(金)に、東京方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は、国立科学博物館、国会議事堂、アクセルアクアパーク、ガンダム立像の見学、2日目は、藍染体験、東京タワー見学(お土産購入)等をしてきました。学校ではなかなかできない体験をたくさんすることができました。雨と風が心配でしたが、旅行隊全員の臨機応変な対応と協力で、実りの多い2日間にする事ができました。



国会議事堂前にて



浅草寺雷門前にて



藍染体験にて

■5年生 自分たちの田んぼに立てるかかしづくり■

9月5日(水)に、棚田保全委員会の皆様に教えていただきながら、かかし作りに取り組みました。作る中で、役割分担の大切さに気づいたり、自ら仕事を見つけて主体的に取り組んだりする姿が見られました。服が巻かれ、かかしの姿が具体的になると、鳥に見えやすいように小物を接着する角度を工夫する姿も見られるようになりました。そして、作りだす喜びを感じていきました。棚田に実際に立つ日が楽しみです。



■相手の気持ちを大切にすることとしぐさを学ぶ（茶道クラブ）■



茶道クラブでは、茶道をされているガンバ応援団の神本万里子先生を講師に活動しています。お茶の立て方を教えていただき、実際に自分たちで立てておいしくいただいています。お茶にはお菓子が付きます。この日、お客様への差し出し方を学びました。お菓子の銘柄が相手に見えるようにお菓子の向きに気を付けること、自分の手がお客様の動きを妨げないようにすることなどを教えていただきました。畳に手をつきながら動かすのは、腕の筋が伸びて少しいきづい動きのようです。しかし、これらはすべて、相手のことを思い、相手の思いを大切にすることとしぐさ

なのだと思います。よい学びをしています。

■感謝を示す行動&全校の体を大切にすること（食器等が戻されたコンテナ室で）■



3年生のBさんとCさんが、全校の食器等が返却されたコンテナ室の床を雑巾できれいにしてくれていました。何度も往復して雑巾がけをしてしてくれました。係の仕事とはいえ、昼休みできっと遊びたい時間だろうに偉いな…と思いつつ、写真を撮らせてもらいました。すると、雑巾がけの手をとめて、Bさんが、「私、ここの掃除好きなの。だって、みんなの給食が届くところでしょ。そこをきれいにするのってよくないですか」と私に話してくれました。私の心は思わず「ジーン」となりました。全校の皆さんの健康を気遣い、行動に移せる、しかも、それを自分の喜びにできる本校の子どものよさを実感しました。

新しいALTの先生の紹介です

ホームページ掲載用に 加工してあります

コラム

開校150周年記念事業 めじろおし!!

①「開校130周年記念タイムカプセル開封式」

9月16日（土）は、開校130周年の記念として校庭の一角に埋めたタイムカプセルを開封します。児童の皆さんは、登校日ではありません。校庭での催しには参加できません。

②「PTA作業④」

9月1日に行われたPTA作業③に多くの方にご参加いただきました。ありがとうございました。お蔭様で、タイムカプセル開封式や音楽会に向けての環境整備が整ってまいりました。10月14日（土）のPTA作業④が、今年度のPTA作業の最後となります。多くの方にご参加いただければと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

②「開校150周年記念音楽会」

10月20日（金）に、開校150周年記念音楽会を開催します。子どもたちが、長野県にちなんだ歌をメドレーにして歌います。また、会場の皆様と「校歌」を歌いたいと思います。